

800.000

c'est, en euros, la somme que la société Aquarese de Billy-Berclau (CA 2013 : 5 M€, 42 salariés), spécialiste des procédés utilisant de l'énergie liquide à ultra haute pression, vient de lever auprès de Finorpa. Une opération qui doit lui permettre de doubler son chiffre d'affaires d'ici à quatre ans. L'entreprise réalise 80 % de son chiffre d'affaires dans l'aéronautique (57 % de son chiffre d'affaires) et l'automobile. Pour faire face à la demande, l'entreprise de 40 salariés prévoit de créer une quinzaine de postes d'ici à 2016-2017.